
4438/J XXVII. GP

Eingelangt am 10.12.2020

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Silvan, Genossinnen und Genossen

an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz

betreffend Besichtigung des Areals Weißer Hof der AUVA durch potentielle Investoren bzw. Liegenschaftsinteressenten

Internen Informationen zu Folge soll eine Besichtigung des Räumlichkeiten und des Areals des Weißen Hofes der AUVA in Klosterneuburg durch die Hypo Niederösterreich erfolgt sein. Diese soll am Kauf von Teilen des Areals sehr interessiert gewesen sein.

Aufsichtsbehörde über die AUVA ist das Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz. In dieser Eigenschaft stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz nachstehende

Anfrage

1. Wurden Sie im Vorfeld von den Verantwortlichen der AUVA über diese oder andere Besichtigungen, mit potentiellen Käufern oder Investoren, des Areals am Weißen Hof, in Kenntnis gesetzt und wenn ja wie stehen Sie zu dieser Besichtigung?
2. Wurden Ihrerseits mittlerweile erste Gespräche betreffend einer möglichen Nachnutzung des Weißen Hofes geführt?
3. Wann soll der von Ihnen bzgl. Nachnutzung Weißer Hof angedachte Runde Tische stattfinden?
4. Gibt es seitens der Hypo Niederösterreich ein konkretes Angebot bzw. hat die Hypo Niederösterreich Interesse am Erwerb von zumindest Teilen des Areals des Weißen Hofes oder am Erwerb seiner Gebäude gezeigt?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

5. Haben weitere Besichtigungen mit möglichen Investoren und Käufern stattgefunden?
 - a) Wenn ja, wann und mit wem?
 - b) Wenn nein,

6. Welche Möglichkeiten sehen Sie für einen Fortbestand des Behindertensportvereins Weißer Hof am Standort in Klosterneubug?